

Strickkreis lässt die Nadeln klappern für guten Zweck



(issuefile/71831/ext/f99d5c3a324ad9e5a5796ba0bb3f02a2.jpg)

Förderung Sie haben fleißig die Nadeln klappern lassen für einen guten Zweck: Der Strickkreis des Bürgerspitals in Aalen spendet an die Wachkoma Aktivpflege Bopfingen 1000 Euro und an die Geriatriische Rehabilitation an den Kliniken Ostalb 500 Euro. Unter der Leitung von Maria Berger (im Bild Vierte von rechts) hatte der Strickkreis des Bürgerspitals Aalen schon wiederholt beide Einrichtungen mit kleineren und größeren Spendenbeiträgen finanziell unterstützt. Einrichtungsleiter Daniel Köger (im Bild rechts) von der Wachkoma Aktivpflege und Chefärztin Iris Heßelbach von der Geriatrie Aalen (Bildmitte) bedankten sich bei der ehrenamtlich engagierten Strickgruppe für die gelebte Solidarität für die beiden sozialen Einrichtungen. - *Foto: privat*